



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Bourses Pierre-Péladeau 2019 : 200 000 \$ remis à de jeunes entrepreneurs**

**Montréal, le 9 mai 2019** — Engagée envers le soutien de la relève entrepreneuriale québécoise, Québecor est fière d'avoir remis, dans le cadre de son assemblée annuelle des actionnaires, quatre Bourses Pierre-Péladeau totalisant un montant de 200 000 \$. Ce soutien financier permet, depuis 21 ans, à de jeunes étudiants de concrétiser leur projet d'affaires en appuyant le démarrage et le développement de leur entreprise.

« S'il est aussi important pour Québecor de soutenir l'esprit entrepreneurial, c'est que nous croyons fermement que la création de ces entreprises innovantes, tournées notamment vers les nouvelles technologies et l'environnement, est essentielle à la diversification de notre économie pour les années à venir. Ces jeunes, bourrés de talent et de créativité, sont la relève entrepreneuriale qui forgera le Québec en affaires de demain! », a affirmé le président et chef de la direction de Québecor, Pierre Karl Péladeau.

### **Félicitations aux lauréats des Bourses Pierre-Péladeau 2019**

#### **Bourse de 100 000\$ - Puzzle Medical Devices**

**Jade Doucet-Martineau, Gabriel Georges et François Trudeau, de l'École de Technologie supérieure et de l'Université de Montréal**

*Puzzle Medical Devices* est une entreprise de dispositifs médicaux minimalement invasifs. Son objectif est de repenser la manière dont les dispositifs médicaux sont implantés en utilisant des méthodes innovatrices d'implantation et d'assemblage à l'intérieur du corps humain, afin de réduire les complications et ainsi offrir des options de traitement aux patients les plus fragiles.

#### **Bourse de 50 000\$ - Biolift**

**Samuel Lecours, Guillaume Gaudet et Laurent Blanchet, de Polytechnique Montréal**

L'entreprise *Biolift* contribue au bien-être des personnes vivant avec une autonomie réduite ainsi qu'à la sécurité et l'efficacité des travailleurs en développant des technologies biorobotiques et mécaniques pour l'assistance physique à juste prix. Leurs principaux produits sont des exosquelettes, des orthèses et des prothèses personnalisés à l'utilisateur.

#### **Bourse de 35 000\$ - DeLeaves**

**Hughes Lavigne et Guillaume Charron, de l'Université de Sherbrooke**

Le drone échantillonneur, *DeLeaves*, permet de récolter des branches au sommet des arbres, peu importe leur espèce, leur hauteur ou la densité de la végétation. Ce drone est une solution simple, efficace et abordable pour l'industrie forestière afin d'avoir une meilleure connaissance de nos forêts et d'assurer leur préservation.

#### **Bourse de 15 000\$ - Cigogne Technologies**

**Rosemarie St-Yves Ferron et Alexis Chabot-Tremblay, de l'Université de Sherbrooke**

*CIGOGNE* est un produit innovateur dans le transport biomédical. Il s'agit d'un compartiment intelligent réfrigéré par réaction chimique qui régule, de façon complètement autonome, la température lors du transport de vaccins, d'organes ou de produits biomédicaux.

[Visionnez la vidéo de dévoilement des lauréats en cliquant ici.](#)

Québecor tient à remercier le jury des Bourses Pierre-Péladeau 2019 composé de :

- M. Pierre Laurin, président du jury des Bourses Pierre-Péladeau
- Mme Manon Brouillette, administratrice de sociétés et membre du conseil d'administration de Québecor
- Mme Sylvie Lalande, vice-présidente du conseil d'administration et administrateur en chef de Québecor
- M. Adam Lapointe, président-directeur général, Soccrent
- Mme Claire Léger, membre du conseil d'administration de Groupe St-Hubert
- M. Marc Leroux, président, Priorat Capital inc.
- M. André Maynard, vice-président, Opportunités d'affaires, Québecor
- M. Érik Péladeau, président et chef de la direction, Groupe Lelys
- M. Jean B. Péladeau, directeur, Publicité et solutions médias numériques, Vidéotron

Depuis la création des Bourses Pierre-Péladeau en 1999, 2,1 millions de dollars ont été remis par Québecor, ce qui a contribué à soutenir le démarrage de plus de 60 entreprises.

#### **À propos de Québecor**

Chef de file canadien des télécommunications, du divertissement, des médias d'information et de la culture, Québecor est l'une des entreprises de communication intégrées les plus performantes de l'industrie. Portées par la volonté de faire vivre la meilleure expérience qui soit à ses clients, toutes les filiales et marques de Québecor se distinguent par une offre de produits et services de qualité, multiplateformes et convergents.

Québecor (TSX : QBR.A, QBR.B), dont le siège social est solidement implanté au Québec, emploie plus de 10 000 personnes au Canada.

Entreprise familiale fondée en 1950, Québecor a à cœur de s'impliquer activement dans sa communauté. Chaque année, elle s'investit auprès de plus de 400 organismes dans les domaines aussi essentiels que sont la culture, la santé, l'éducation, l'environnement et l'entrepreneuriat.

Visitez notre site Internet : [www.quebecor.com](http://www.quebecor.com)

Suivez-nous sur Twitter : [twitter.com/Quebecor](https://twitter.com/Quebecor)

— 30 —

#### **Renseignements :**

Québecor  
514-380-4572  
[medias@quebecor.com](mailto:medias@quebecor.com)